

Consejo Laboral Afrocolombiano

Resolución 137 del 5 de Julio de 2017 del Ministerio del Interior Nit. 900.611.648-9

Dirección: Bogotá -D. C., Cra. 3 a N° 18- 55 Bl 2 oficina 23 - 05 Teléfonos Móviles: 321 2543393 - 315 7331831

Rechazo total al racismo estructural

Septiembre 27-2022

Comunicado:

El Consejo Laboral Afrocolombiano CLAF considera que las marchas en Colombia hacen parten de nuestra democracia participativa, por lo tanto, queremos dejar claro nuestro apoyo incondicional, a la movilización pacífica de los pueblos. Pero lo que no podemos tolerar son las manifestaciones de odio y sobre todo, de ese racismo anacrónico expresado deliberadamente por algunas de las personas que asistieron a la marcha como es el caso de la Mujer Esperanza Castro, quien con estas palabras: "ESTÁN GOBERNANDO SIMIOS", refiriéndose a la Vicepresidente Actual de Colombia, otras como: "Que educación puede tener un negro", "Los negros roban, atracan y matan", "Los negros son brutos".

Consideramos que estos hechos degradan la condición humana y los consideramos como el producto de un **racismo estructural** instalado en nuestra sociedad desde la colonización y perpetuado en la configuración del estado nación y poner en **RIESGO LA VIDA DE LA vicepresidente y la de los negros** en este país.

Exigimos a la Fiscalía General de la Nación investiguen el accionar de la señora Esperanza Castro del día 26 de septiembre del año 2022 en el marco de las protestas y evidenciado a través de videos y actuar de manera concreta, clara, precisa y en los tiempos conforme a la ley 1482 de 2011, Art. 3ro y otras normativas.

Colombia es Francia Márquez CLAF es Francia Márquez Apoyo total a Francia Márquez







